



あけましておめでとうございます

新しい年も、子ども達の元気な挨拶と笑顔でスタートしました。年末年始は、どのようにお過ごしになりましたか？早いもので今年度も残り3ヶ月となりました。様々な出来事を子ども達と一緒に経験し、思いを分かち合いながら、心豊かな毎日を過ごして行きたいと思えます。

かるた遊び楽しいね！



12月から、かるた遊びを始めました。文字を見て取るのはまだ難しいかなと思っていましたが、自分の名前に出てくる文字を見つけたり、かるたに書いてある絵を見つけて、手を伸ばして次々取っています。取り合いをしてしまうかと思っていましたが、譲りあったり、じゃんけんをして決めたりしながらかるた遊びを楽しんでいます。



がんばったクリスマス会



子ども達一人ひとり頑張ったクリスマス会。初めて挑戦したメロディオンでは、毎日一生懸命練習して♪とんとんとんとんひげじいさんの曲を演奏しました。大勢の前での演奏・歌は緊張していましたが、堂々と出来ました。また、お遊戯では、踊ることが恥ずかしくて手や体の動きが小さかった子も練習を重ねていくうちに笑顔と自信にあふれた元気な動きが見られるようになりました。本番では、お父さん、お母さん達を前に緊張気味の子も達でしたが、「キラフルミラクルキラメイジャー」「Make you happy」の曲がかかると元気いっぱい可愛らしく踊ることができました。発表が終わると「ドキドキしたね」「楽しかったね」と最高の笑顔が見れました。最後まで頑張って踊っている子ども達の姿に成長を感じ嬉しく思います。お忙しい中ご観覧ありがとうございました。



みてみて！！

子ども達の様子

ケンケンパ♪

